



ほっと²あまがわ

令和4年度 第1号

(通算第28号)

発行：令和4年8月31日

天川地区地域づくり協議会

編集：広報部

天川探訪番外編

“前橋文学館見学会”を開催

地域づくり協議会の「今昔おしゃべり会」では、天川探訪番外編～訪ねてみよう！～VOL. 2 “前橋文学館見学と広瀬川詩の道あるき”と題して見学会を企画し、地域から参加者を募集しました。(20名)

令和4年6月4日(土)、文学館友の会の方の説明を受けながら二班に分か

れ、文学館の萩原朔太郎展示室とバラの詩人「大手拓次展」の鑑賞と朔太郎記念館見学、広瀬川詩の道の文学碑めぐりをしました。



《文学館前にて》

参加者の親には実際に朔太郎を見かけた方、一緒に写真に写っている方もいて、朔太郎を普段より身近に感じられたひと時でした。

明るく住み良い地域づくり



天川地区地域づくり協議会

会長 伊藤幸雄

令和4年度総会で、成田会長の後任としてご指名を頂きました第一天川町の伊藤です。よろしくお願いいたします。

3回目の夏を迎えたコロナ禍、首相在任期間日数が憲政史上最長の安倍晋三(67歳)元首相の悲報(7月8日)、そして、ロシアとウクライナの問題等、厳しい社会情勢となっております。

特に、コロナ禍の影響を受けて、各種行事が中止や縮小となっております。その最中、明るく住み良い地域づくりの一環として、令和2年度から「あまがわ花の応援団」が始まりました。

天川地区(文京町一・二・三・四丁目、天川原町一・二丁目、天川町、第一天川町の8町)内の彼方此方に「あまがわ花の応援団」のプランターに季節の花が咲き、コロナ禍を忘れさせてくれます。これからも、更に一層、明るく住み良い地域づくりを進めたいと思います。



あまがわ花の応援団“ペチュニア”(令和4年春)

